
Conselho de Representantes de Bibliotecas do IFC (COREB)

ATA 08/2018, de 05 de outubro de 2018

Às treze horas e quarenta e cinco minutos do dia 05 de outubro de 2018, compareceram à
reunião  ordinária  do  Conselho  de  Representantes  de  Bibliotecas,  em  sistema  de
webconferência  disponibilizada  pela  RNP,  conforme  convocação  expedida  pelo
memorando eletrônico n. 18/2018 - CSIB/PROEN (11.07), identificador 201835524), n. do
protocolo 23348.006315/2018-72,  autenticação 72a35c92b8, datado de 25 de setembro
de 2018, os seguintes representantes de bibliotecas: Caroline da Rosa Ferreira Becker
(pelo Campus Rio do Sul - Unidade Urbana), Cássio Giabardo (pelo Campus Araquari),
Deisi Martignago (pelo Campus Rio do Sul - Sede), Diego Monsani (Campus Avançado
Sombrio),  ,  Fernanda  Borges Vaz  Ribeiro  (Campus Camboriú),  Maria  Nasaré  Moraes
Oliveira (Campus São Bento do Sul), Mirela Patruni Gauloski Sens (Campus Fraiburgo),
Nauria  Inês  Fontana  (Campus  Concórdia),  Nelson  Magalhães  de  Oliveira  (Campus
Videira), Rosalvio José Sartortt  (Campus Ibirama), Shyrlei Karyna Jagielski Benkendorf
(Campus Concórdia), Rafael Calixto Aguena (Campus São Francisco do Sul) a colega
Bernardete  Ros Chini  (Campus Araquari)  justificou sua ausência por  encontrar-se em
licença-capacitação e o colega Diogo Silveira Terra (Campus Santa Rosa do Sul) justificou
por ter  consulta  médica.  Karin Regina Lisboa Chapiewski  (Campus Brusque) precisou
ausentar-se por motivos particulares. Inicialmente foram repassados algumas informações
de  interesse  a  todos,  sobre  o  Plano  de  Contingência  –  que  será  encaminhado  para
sugestão e aprovação de todos. Sobre a Deisi ser a substituta do Diego no que se refere
ao contrato do Pergamum e dúvidas com o Pergamum nas ausências do Diego. Ainda
convidando a todos para participar da webconferência com o Sr.  Reginaldo Plácido –
PROEN – sobre o PDI no próximo dia 10,  às 14h.  Em seguida sobre o declínio nos
acessos  do  Portal  Capes,  sendo  que  como  consequência  temos  sido  cortados  nos
acessos a periódicos importantes em áreas específicas. Salientou-se a importância do
treinamento a todos usuários, novamente. Por sequência tratou-se sobre a Semana da
Biblioteca, orientando que todos preencham um documento único até dia 11 de outubro,
para divulgação coletiva no IFC. Ainda tratou-se os detalhes sobre o PDI. Haviam alguns
pontos polêmicos. Um deles trata-se sobre a quantidade de servidores pros próximos
anos e decidiu-se que não será usado o padrão da LUBISCO e sim será colocada a
previsão  de  entrada  de  novos  servidores,  visto  a  aposentadoria  de  vários  colegas,
exonerações  e  outros  motivos  de  saída,  e  também  em  função  da  quantidade  de
servidor/aluno que o IFC deve seguir,  normalmente já atendida.  Então se não houver
aumento no número de alunos provavelmente não haverá no número de servidores. Outro
ponto  polêmico  dizia  respeito  a  solicitar  no  planejamento  futuro  uma  verba  para  ser
utilizada pelo SIBI para diversas atividades que dizem respeito a todos os Campus, sejam
elas:  renovação  de  suporte  do  sistema  Pergamum,  renovação  de  acesso  a  normas
técnicas, assinaturas futuras de livros disponíveis de forma digital, oferta de treinamentos
necessários para que os bibliotecários utilizem os sistemas a serem adotados e incluir
eventos promovidos pelo Sistema de Bibliotecas. Decidiu-se que é importante que cada
Campus tenha pelo menos um bibliotecário em cada biblioteca, destacando-se Abelardo
Luz e Rio do Sul Tecnológica que não possuem servidores específicos para a biblioteca.
Assim será sugerido que sejam mantidas as bibliotecas com bibliotecários e mais uma
vaga para que seja utilizada na coordenação do sistema de bibliotecas. Decidiu-se que na
reunião com o Reginaldo, no dia 10 serão levadas as necessidades básicas e discutidas
com ele, para então finalizar o texto final a ser apresentado pelo Sistema de Bibliotecas
para constar no PDI. Sem mais nada a tratar a reunião foi encerrada e a ata foi lavrada
por mim, Nauria Fontana, e compartilhada para os demais colegas opinarem.


